



Mi Universidad

ENSAYO

Trejo Muñoz Itzel Citlalhi

LA PLANEACIÓN Y SU CONCEPTUALIZACIÓN- PLANEACIÓN NORMATIVA

Unidad I y II

Asignatura: PLANEACION EDUCATIVA

Maestría En Educación Con Formación En Competencias Profesionales

Ier Cuatrimestre

INTRODUCCIÓN

La Coordinación de Planeación y Evaluación Educativa, consciente de la importancia de impulsar el uso efectivo de la información disponible y la creación de nuevos indicadores.

Dentro de este trabajo explicaremos en detalles la planificación y evaluación del proceso educativo. Ya que estos dos conceptos son de gran importancia, son útiles para el proceso de enseñanza- aprendizaje. Y así este mismo nos ayudara a sobrellevar una planeación exitosa y evaluación significativa y eficaz.

La planeación educativa es además una herramienta útil, necesaria e indispensable que apoya al maestro en su tarea y labor educativo. Lo cual permite anticipar, organizar y ejecutar una serie de acciones para alcanzar un fin específico.

La evaluación es unos de los procesos más complejos, no consiste solamente en otorgar la calificación de los alumnos, sino en la apreciación permanente del aprendizaje, requiere que los maestros pongan en práctica sus diversas habilidades su capacidad hacia una buena educación.

El documento se refiere a la conformación de normas, políticas y reglas establecidas para el funcionamiento de una organización y se apoya mediante la conformación de metodologías y métodos para el correcto funcionamiento de las actividades planeadas.

UNIDAD I: LA PLANEACIÓN Y SU CONCEPTUALIZACIÓN

El planificar es un proceso continuo que empieza por definir las metas y objetivos, estrategias, políticas, programas, concretando resultados claves que refleja los cambios del ambiente para lograr a futuro lo que la organización quiere alcanzar, es pensar antes de poner en marcha cualquier plan y este se acompaña y se guía mediante un proceso, donde se planea se organiza para darle seguimiento, se le da una dirección y un control donde se evaluará y realmente veremos si obtenemos los resultados deseados.

algunos autores definen la planeación de la siguiente forma: "La planeación consiste en fijar el curso concreto de acción que ha de seguirse, estableciendo los principios que habrán de orientarlo, la secuencia de operaciones para realizarlo, y la determinación de tiempos y números necesarios para su realización"

LA TURBULENCIA DEL AMBIENTE y LAS GRANDES TENDENCIAS CON EL CONTEXTO INTERNACIONAL

Existe una gran variedad de opiniones y conceptos en cuanto al término de turbulencia. En el análisis sobre ambiente educativo, se destaca lo siguiente: el ambiente es concebido como una construcción diaria, reflexión cotidiana, singularidad permanente que asegura la diversidad y con ella la riqueza de la vida en relación, es un sujeto que actúa con el ser humano y lo transforma. Es un espacio y un tiempo en movimiento, donde los participantes desarrollan capacidades, competencias, habilidades y valores.

Las empresas se han visto enfrentadas a un entorno turbulento, caracterizado principalmente por presentar incertidumbre, dinamismo y complejidad. La incertidumbre se hace evidente al momento de tomar decisiones; sin lograr tener certeza sobre lo que puede pasarle a la empresa; el dinamismo se logra observar por el cambio permanente en las necesidades de los clientes y surgimiento de nuevos productos, que origina incremento de la rivalidad por precio; y la complejidad puede identificarse en el surgimiento de nuevos actores con los que se debe

interactuar para llevar a cabo una transacción. La academia de la administración ha buscado mecanismos para enfrentarse a la turbulencia.

Están inmersos los desafíos y las identidades, donde los desafíos son retos y las provocaciones que se generan desde las iniciativas propias o las incorporadas por los promotores, educadores y facilitadores entre otros, además fortalecen un proceso de autonomía en el grupo y propician el desarrollo de los valores.

LA FORMACIÓN DE BLOQUES

Se hace una reflexión sobre los bloques económicos y sus efectos, así como algunos aspectos tributarios que se consideran importantes para que los países participantes obtengan un mayor beneficio, básicamente con respecto a las inversiones de capital de riesgo por parte de las empresas extranjeras.

En la actualidad el mundo vive un proceso de globalización, es decir, un proceso económico, tecnológico, político, social y cultural a escala mundial que consiste en la creciente comunicación e interdependencia entre los distintos países del mundo uniendo sus mercados, sociales y culturales, a través de una serie de transformaciones sociales, económicas y políticas que les dan un carácter global. La globalización cumple un papel muy importante en el desarrollo y en la economía de los países, los países necesitan cooperar y ayudarse entre sí para lograr el crecimiento, pues está visto que ningún país es capaz de llegar a su desarrollo sin la intervención o ayuda de otro. Por medio de diferentes técnicas o procedimientos se logra la ayuda de países entre sí, como lo son los bloques económicos, esto lo que busca es la integración económica entre un grupo de países para llegar a acuerdos económicos y así facilitar el intercambio comercial.

REFORMA EDUCATIVA

Una reforma sirve para actualizar los planes de educación, estas normalmente se logran a través del consenso de varios puntos de vista, pero pueden responder directamente a los deseos de algún sector en particular. La educación fue asumida como un terreno de primer orden para responder a las exigencias de productividad

y competitividad en la era de la globalización, así como dispositivo clave para atender las necesidades de formación de la nueva ciudadanía mexicana.

Como dice una frase de Platón “Educar es dar al cuerpo y al alma toda la belleza y perfección de que son capaces”.

En todas las reformas educativas se pretendía y se pretende mejorar la calidad educativa que se había ofrecido con anterioridad, así, desarrollando ciudadanos capaces y que puedan servir a su comunidad, tomando en cuenta que la sociedad engloba o aporta de gran manera a la educación y la educación aporta a la comunidad para mejorar al país. A lo largo de los años la sociedad en México ha cambiado en todos los aspectos, y la educación no puede quedarse atrás, debe ir a la vanguardia de las nuevas situaciones y problemáticas que se van presentando para que pueda formar ciudadanos competentes para la vida. El plan de la Secretaría de Educación Pública es que con este Nuevo Modelo educativo se traten de abarcar todas las necesidades de la comunidad, para que haya progreso en el país. Es digno de admirar todas las oportunidades que el sistema está ofreciendo con el fin de que las personas estudien, así haciendo obligatoria la educación desde el preescolar hasta el bachillerato para que los niños, niñas y jóvenes desarrollen todo su potencial para ser exitosos, desde lo cognitivo hasta lo socioemocional, desde la gestión hasta los proyectos de impacto social, todo lo que engloba la educación de hoy en día es para el enriquecimiento total para el país. Aunque no todo es color de rosa, la estructura plasmada es ideal. La educación de un país es responsabilidad de todos.

UNIDAD II: PLANEACIÓN NORMATIVA

La planeación normativa es muy importante para la realización de un trabajo, ya que se toman en cuenta muchas variables que debemos tomar en cuenta para prevenir cualquier problema futuro que se puede presentar, ya que tenemos muy bien definidos nuestros objetivos y metas que queremos lograr, el tiempo estimado entre otras, la planeación normativa es una de las partes muy importantes de la administración ya que con ella podemos definir muy claramente los objetivos en una empresa, sin ella no tendríamos un camino correcto por seguir ni sabríamos

hacia donde nos dirigimos, debido a esto para nosotros es muy importante ya que trabajamos en una empresa que espera a futuro ser una de las mejores en el mercado. Para saber qué estrategias y recursos emplear, es importante llevar a cabo un buen análisis del entorno que involucre aspectos políticos, económicos y sociales, sin dejar atrás la influencia de las nuevas tecnologías y la cultura misma.

Cada tipo de planeación del sistema, aporta a la institución educativa un insumo diferente para su funcionamiento, cada una responde a una necesidad diferente de la institución, por lo tanto, la planeación normativa identifica y hace explícitos los propósitos de la organización y lo que ésta considera importante.

Es impórtate la planeación normativa para cualquier institución, por que mediante la implementación de reglas, leyes o normas ayudan a mantener una buena organización y control en cuanto al seguimiento de actividades.

CONCLUSIÓN

En conclusión, la planeación es una de las tareas principales de la alta dirección y las que implican mayor dificultad, forma una de las tareas básicas de una empresa ya que consiste en visualizar como los directores quieren que sea el futuro, nos capacita para ver mejor el futuro y se incluye la previsión y la adaptación a los posibles cambios. La planeación es una decisión anticipada y requiere tiempo para lograr lo que se pretende. Es importante resaltar que la planeación da sentido de dirección, facilita el control y reduce la incertidumbre. La misión y visión son parte importante de la planeación estratégica ya que se identifica donde se encuentra la empresa y hacia donde se pretende llegar a través de la formulación de estrategias para llegar a los objetivos.

Dentro de la planeación existen variables y en esta ocasión considero que la Planeación Normativa nos sirve para un mejor funcionamiento de cualquier institución, para tener una mejor organización, siguiendo reglas y normas para cumplir los objetivos deseados y tener un mejor orden, un buen control y tener una buena eficiencia.